
Fui ECyD en Palma de Mallorca y me incorporé 
ahí mismo al Regnum Christi el verano de 2011, 
entre 1º y 2º de bachillerato. En 2012 vine a 
Barcelona a estudiar y pertenezco a la sección de 
jóvenes de Sarrià (del colegio Santa Isabel) desde 
entonces. Estos años anteriores estuve en IUVE, 
pero a partir de este año soy responsable de un 
equipo que acaba de empezar en RC, de 1º de 
bachillerato, y también colaboro en la 
organización de las actividades de formación 
(como charlas, conferencias, el curso que 
tenemos para novios...). Desde que llegué a 
Barcelona, me impliqué con el coro del colegio y 
tocamos en misa y los jueves en Hora Santa. Este 
último verano fui a las misiones de Guatemala 
con el grupo de Madrid como monitor. Estudio 
Derecho y ADE en la universidad de jesuitas de 
aquí de Barcelona (ESADE). Soy el pequeño de 4 
hermanos, somos todos chicos. Los dos mayores 
están casados, el mayor con dos hijos, el 
segundo (Bernardo, miembro del Regnum 
Christi), esperando su primera hija; y el tercero, a 
punto de casarse. 

¿Qué signi ca para ti participar en la 
Convención? 
Es un gesto de responsabilidad con el 
movimiento, de responsabilidad con la sección 
de Barcelona y de obediencia al Papa antes de 

todo. También es una oportunidad el poder vivir esta 
etapa tan signi cativa y participar en ella. Lo veo 
como un momento muy importante para 
abandonarse en Dios para que sea Él el que nos 
puri que y nos renueve con mucha más fuerza para 
servirle elmente en la instauración del Reino de 
Cristo. 

¿Qué es el Regnum Christi para ti? 
Para mí el Regnum Christi es la familia en la que 
puedo crecer en la fe, donde contemplamos a Cristo 
en comunidad y buscamos cada día nuevas formas 
de lanzar el mensaje de Cristo al mundo. Es a la vez 
na vía para descansar en Dios y una catapulta al 
mundo. 
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¡Venga tu Reino!


